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В настоящее время за народным избранником Ю.М. 
Коневым закреплён  Ярковский избирательный округ  
№ 15, куда  входят Аромашевский, Вагайский, Ниж-
нетавдинский, Уватский, Юргинский, Ярковский муни-
ципальные районы. Тем не менее  в Казанский район 
Юрий Михайлович  постоянно  приезжает, чтобы знать, 
как развивается  один из  сельскохозяйственных  райо-
нов. Вот и в недавний   свой приезд в беседе с журна-
листами местных СМИ  он ясно обозначил цель своего 
визита: «Мне очень нравится Казанский район. И мне 
небезынтересно знать, как он развивается».

Депутат областной Думы Ю.М. Конев в настоящее 
время продолжает курировать  вопросы агропромыш-
ленного сектора региона,  являясь заместителем пред-
седателя комитета по аграрным вопросам и земель-
ным отношениям. Вот и в Казанском районе в первую 
очередь он  встретился  с главой района Т.А. Богдано-
вой и генеральным директором ЗАО «Агрокомплекс 
«Маяк» В.Л. Ташлановым,  а потом решил вновь по-
бывать на одном из ведущих предприятий Тюменской 
области, то есть в  «Маяке». 

(Окончание на 5 стр.)

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Ю.М. Конев: 
«Интересно знать, 

как развивается  район»

Уважаемые учителя, ученики и родители,
уважаемые ветераны педагогического труда!

     Первое сентября – это один из самых трогательных и волнитель-
ных дней, так как для многих начинается новый этап жизни, время по-
знавательных событий и творческих побед. Это особенный день как для 
первоклассников, только начинающих школьный марафон, так и для бу-
дущих выпускников, которым предстоят испытания, и для студентов, ко-
торые, овладевая знаниями,  прокладывают свой жизненный путь. 

Особые слова благодарности хочу передать в адрес учителей и ро-
дителей. Благодаря вашим совместным усилиям, любви, заботе и от-
ветственности дети приобретают знания, достигают намеченных целей, 
стремятся к успеху.  Желаю всем крепкого здоровья и благополучия, уве-
ренности в завтрашнем дне!

В.И. УЛЬЯНОВ,
депутат Тюменской областной Думы,

член депутатской фракции «Единая Россия»

Поздравления

Уважаемые  жители Казанского района!
Дорогие  ученики,  родители и педагоги!

Примите сердечные поздравления с Днём знаний и началом ново-
го учебного года!

Этот праздник — один из самых торжественных и  волнующих в году,  
он дорог всем поколениям, праздник, который открывает двери в новый 
мир открытий и  возможностей.   Светлые воспоминания об этом дне всю 
жизнь согревают нас, вдохновляют на добрые дела.      

В первую очередь хочу поздравить первоклассников, для которых се-
годня прозвучит первый школьный звонок, извещающий о  начале  яр-
кой насыщенной жизни,  о школьных буднях с новыми достижениями, 
ответственными и серьёзными испытаниями.  Для старшеклассников-
выпускников начинается год, который станет определяющим в выборе 
профессии и дальнейшего жизненного пути.  

Желаю педагогам профессиональных успехов, мудрости, любви и 
признательности учеников, ученикам – трудолюбия, настойчивости в 
достижении цели, отличных оценок, родителям – терпения, радости от 
удач и побед своих детей.

 Желаю исполнения всех ваших желаний, счастья, крепкого здоро-
вья, неиссякаемой энергии, уверенности в своих силах и жизненного 
оптимизма!

Т.А. БОГДАНОВА,
глава района

Дорогие родители, педагоги, учащиеся! 
Примите от депутатов районной Думы искренние поздравления с 

Днём знаний!
Это радостный волнующий день и для ребят, и для взрослых. Он дорог 

всем поколениям, ведь жизненный путь каждого из нас во многом опре-
деляется школьными годами. Любимая школа и первый учитель навсег-
да оставляют след в душе каждого человека.

1 сентября для школьников и студентов начнётся  учебный год, на-
полненный новыми знаниями и событиями. Для педагогов он станет оче-
редным этапом важной и трудной работы, от результатов которой во мно-
гом зависит наше будущее.

Особые поздравления сегодня хочется адресовать нашим перво-
классникам! 

Дорогие ребята! Сегодня вы делаете первый шаг во взрослую жизнь. 
Каждый день будет приносить вам новые открытия в увлекательном пу-
тешествии по стране знаний. Желаю вам хороших оценок, интересных 
занятий, верных товарищей!

Учение – не всегда лёгкий, но радостный и увлекательнейший труд. 
Так пусть этот учебный год станет ярким и плодотворным, важным и по-
лезным, поможет каждому из вас приблизиться к осуществлению своей 
мечты и по-новому взглянуть на привычные вещи!

О.А. СОБЯНИНА,
председатель Думы

Уважаемые ветераны и сотрудники ветеринарной службы 
Казанского района!

Примите искренние поздравления с профессиональным праздником!
Ваша профессия является одной из самых благородных и гуманных. 

На эту специальность людей приводит призвание, поэтому случайных лю-
дей в ветеринарии не бывает. От благополучия этой важнейшей сферы 
сельского хозяйства напрямую зависит здоровье людей и нации в целом. 

Своим трудом вы обеспечиваете охрану здоровья живот-
ных, стоите на страже здоровья человека, контролируете каче-
ство продукции и соблюдение правил её  переработки и хранения. 
Ваш профессиональный праздник – это возможность подвести ито-
ги, наметить перспективы, высказать слова благодарности и уважения 
опытным, заслуженным работникам и отметить молодых. Желаю вам 
стабильной, успешной, плодотворной работы, счастья и благополучия, 
уюта в доме, крепкого здоровья, отличного настроения и всего само-
го наилучшего.

Т.А. БОГДАНОВА,
глава района

Уважаемые  ветераны и работники ветеринарной службы!
От имени депутатов Думы примите искренние поздравления с Днём 

ветеринарного работника.
  Своим каждодневным трудом работники ветеринарии стоят на 

страже здоровья человека, ограждая его от опасных болезней. Сегодня 
специалист-ветеринар есть на каждом сельскохозяйственном производ-
стве, на каждом перерабатывающем предприятии, и успехи в проведе-
нии ветеринарных мероприятий, прежде всего, зависят от грамотности 
и работоспособности сотрудников этой службы. Упорство, профессио-
нализм  и добросовестное отношение к  делу достойны большого ува-
жения.  Желаю вам крепкого здоровья, счастья, семейного благополу-
чия, успехов в вашем профессиональном труде. 

 О.А. СОБЯНИНА,
председатель Думы

31 АВГУСТА – ДЕНЬ ВЕТЕРИНАРНОГО РАБОТНИКА

Дорогие школьники и студенты! 
Уважаемые педагоги и родители!

Поздравляю вас с началом нового учебного года! Набравшись сил и 
энергии,  вы вновь включаетесь в активный процесс получения знаний. 

Для двадцати трёх с половиной тысяч ребятишек Тюменской области 
этот день особенный. Они впервые сядут за парты, откроют первую стра-
ницу своей школьной жизни. Новый учебный год станет важным и ответ-
ственным для учеников выпускных классов. Вам предстоит серьёзно по-
работать, определиться  с выбором профессионального пути. Пусть для 
всех вас этот год будет успешным и оправдает ваши ожидания.

В тюменских школах создаются условия не только для обучения. 
Важно, чтобы каждый ребёнок мог реализовать свои таланты, проявить 
себя в творческой и исследовательской деятельности. С каждым годом 
набирает обороты олимпиадное движение. Тюменские ребята достойно 
представляют наш регион на всероссийском и международном уровнях.

В День знаний поздравления принимают педагоги. Благодаря их  тру-
ду и таланту ребята успешно учатся, поступают в вузы и колледжи, вы-
бирают будущую профессию.

Желаю всем ученикам и студентам интересных уроков и лекций,  лич-
ностного роста, новых открытий и достижений, а преподавателям – про-
фессиональных свершений и признания учеников,  родителям – терпе-
ния, мудрости, чувства гордости за успехи своих детей!

В.В. ЯКУШЕВ,
 губернатор Тюменской области                                          

1 СЕНТЯБРЯ – ДЕНЬ ЗНАНИЙ

 В  четверг, 31 августа,  в Казан-
ский район на встречу с жителями  
приезжает депутат Тюменской об-
ластной Думы Тамара Николаев-
на Казанцева. Встречи состоятся:

31 августа:
– в 12 часов  – по адресу:  ул.  

Западная, 1А;
– в 14 часов – ул. Ленина, 16 

(бывший кинотеатр «Космос»);
– в 16 часов –  ул. Ленина, 271 

(Новоселезнёвский ДК). 
2 сентября:
– в 11 часов – ул. Республики, 

32А (возле бывшего колхозного ма-
газина). 

Тамара Николаевна Казанцева 
выслушает каждого, кто придёт на 
встречу с ней, постарается понять и 
помочь. Она также готова ответить 
на все вопросы своих избирателей.

 После общения  с депутатом 
все  присутствующие смогут посмо-
треть концерт, подготовленный си-
лами агитбригады  КПРФ.

                    Л. АКСЕННИКОВА,
 помощник депутата областной 

Думы Т.Н. Казанцевой

АНОНС

Депутат 
организует   

встречи

Возле пшеничного поля подразделения «Маяк-Гагарье», где полным ходом идёт уборка урожая: 
(слева направо) Ю.М. Конев, В.Л. Ташланов, В.А. Гейст, Т.А. Богданова



2 стр. «НАША  ЖИЗНЬ»             30  августа 2017 г.

 На полях ООО «Мичуринская свиновод-
ческая компания» полным ходом идёт  убор-
ка  урожая.  Всего в этом году посевами  здесь 
занято   4300 гектаров: на 1500 гектарах  по-
сеян  ячмень, на  500 гектарах –  горох  и на  
2300 гектарах – пшеница.

 В поле  работает 6 комбайнов и 5 авто-
машин для отвозки зерна на элеватор. В мо-
мент, когда мы приехали на поле, находящее-
ся около деревни Новоалександровки, здесь 
убирали ячмень. 

 Нас встретил главный агроном хозяйства 
Евгений Михайлович Огнёв.  Эта уборка для 
него именно в ООО «Мичуринская свиновод-
ческая компания» третья по счёту. А вооб-
ще человек он в сельском хозяйстве не но-
вый, работает в общей сложности уже чет-
верть века. Поэтому  досконально знает ра-
боту агронома.

–  На сегодняшнее утро (21 августа), – рас-
сказывает  Евгений Михайлович, –  полностью 
обмолочен и вывезен на склад горох. С  500 
гектаров  намолотили нынче более 1200 тонн. 
Горох сухой, влажность составляет 14%, поэ-

ДЕЛА КРЕСТЬЯНСКИЕ

 Урожай вселяет надежды
тому сразу засыпали его в склад и приготови-
ли для продажи. Урожайность  неплохая – 24,5 
центнера с гектара. Начали молотить и ячмень 
первого срока сева. 

 Е.М. Огнёв  предположил, что урожайность 
ячменя в этом году будет 25 – 27 центнеров с 
гектара. Влажность его составляет 13%, поэ-
тому ячмень положат на хранение также без 
сушки. Кроме того, часть семян    подготовят  
для продажи.  Пока молотят этот ячмень,  по-
дойдут для  уборки  и поля второго срока сева 
и пшеница. Параллельно ведутся работы по 
обработке  зяби.

Как отметил главный агроном, на убор-
ке трудятся опытные комбайнёры и води-
тели:  В. Гусев, В. Плотников, В. Фомин,                             
А. Клеменков,  В. Суворов, В. Казаков, А. Че-
баков, А. Завозин, О. Крюков, Д. Гугняк, А. Ма-
лахов, М. Настасенко, А. Еньшин, В. Булда-
ков. На складе в две смены трудятся, пере-
рабатывая зерно нового урожая, Ю. Лысов, 
С. Харин, С. Дручинин, Ю. Колмаков, П. Руф.

 – Коллектив у нас хороший, работоспо-
собный, – говорит Е.М. Огнёв. – Нет среди 

Более 35 лет трудится в сельском хо-
зяйстве А.Н. Клеменков. Он и на 
комбайне, и на тракторе работает 

одинаково хорошо
работников таких, кто бы мог  подвести. За-
менить, если что, могут друг друга. Так что 
уборку мы проведём дружно. Если погода по-
зволит,  завершим  её в  оптимальные сроки.

Тамара НОСКОВА
Фото автора

А.В. Чебаков – водитель с тридцати-
летним стажем. Он по праву 

считается одним из лучших, потому 
что руки у него золотые

Пока дети на каникулах – учите-
ля учатся. В Тюмени  23 августа  от-
крылся ежегодный августовский от-
крытый образовательный форум, в 
работе которого  участвовали более 
трёх тысяч учителей со всей обла-
сти. Для гостей здесь работала ин-
терактивная площадка, где ребята 
со своими наставниками представ-
ляли собственные интеллектуаль-
ные проекты, изобретения и плоды 
научного творчества. 

На форуме педагоги обсуждали 
актуальные отраслевые проблемы, 
обменивались практиками, генери-
ровали новые идеи. Главной темой 
форума стало совершенствование 
образовательной среды, управле-
ние изменениями и дальнейший 
профессиональный рост педагоги-
ческих коллективов. В работе пле-
нарного заседания принял участие 
губернатор Тюменской области 
Владимир Якушев.

Руководители трёх дискуссион-
ных площадок представили итоги 
обсуждения, озвучили предложе-
ния о том, каким должен быть со-
временный урок, высказались о  
необходимости развития межпред-
метного взаимодействия в получе-
нии школьниками знаний. Говори-
лось и  о создании и расширении 
образовательной среды, отвечаю-
щей интересам и потребностям ре-
бёнка. Прозвучали идеи проектов, 
призванных вовлекать родителей в 
учебный процесс. 

Глава региона привёл данные 
авторитетных рейтингов, которые 
ставят тюменскую систему образо-
вания по ряду показателей в лидер-
скую тройку среди регионов России. 

В своем выступлении губерна-
тор обозначил основные задачи, 
стоящие перед педагогическим со-
обществом, привёл примеры эф-
фективно действующих проектов и 
представил новый проект, адресо-
ванный школьникам, педагогам, ро-
дителям и общественности. 

«Чтобы наш регион  оставался 
передовым, нужно идти на полшага 
впереди, видеть перспективы, при-
нимать управленческие решения на 
опережение, а не «вдогонку» ситу-
ации. Не нужно бояться рисков, их 
надо грамотно и своевременно про-
считывать, опыт предыдущего успе-
ха не должен превращаться в неиз-
менный шаблон. С такими подхода-
ми мы сегодня работаем по трём 
крупным региональным проектам, 

в которых задействованы все име-
ющиеся в регионе активы и уровни 
образования. Это проекты «Эффек-
тивная школа – успешный регион», 
«Кадры под ключ» и «Тюменская 
инициатива для университетов». 
Все мы понимаем, что современ-
ная система образования не может 
развиваться без тесного контакта с 
окружающим миром. Городская и 
сельская инфраструктуры, доступ-
ность информации и связи, транс-
портная мобильность, культурное 
пространство и здоровый образ 
жизни – сегодня это тоже элемен-
ты образовательной среды. Все они 
должны развиваться синхронно. Ду-
маю, что мы созрели для  масштаб-
ного культурологического проекта», 
– заключил В. Якушев.

По его словам, таким проектом 
могли бы стать своеобразные або-
нементные программы, которые ре-
гион в состоянии организовать и со-
держательно наполнить. 

В числе первых – проведение 
уроков, классных часов и занятий 
исторических клубов, кружков, фа-
культативов в строящемся в рамках 
федерального проекта историче-
ском парке «Россия – моя история». 

«Эта выставка – «живой учеб-
ник истории», рассчитанный на все 
возрасты»,– поделился губернатор.

Ещё одна инициатива касается 
взаимодействия с Тюменской фи-
лармонией, а именно симфониче-
ским оркестром. По мнению Влади-
мира Якушева, часть часов музыки 
и пения вполне могут быть запол-
нены концертами для школьников 
и в выездных формах, непосред-
ственно в школах, и в концертном 
зале самой филармонии, причём 
речь идёт о школьниках из всех му-
ниципалитетов. Такой специальный 
школьный абонемент сейчас разра-
батывается.

Глава региона напомнил, что в 
этом году завершается строитель-
ство большого музейного комплекса, 
создано музейно-просветительское 
объединение. Музей также разра-
батывает абонемент для школ с ин-
тересными экскурсиями, интерак-
тивными занятиями по искусству и 
другим формам просвещения. Часть 
школьных часов, по мнению Влади-
мира Якушева, проведённые со спе-
циалистами музеев, помогут эффек-
тивнее и разнообразнее заполнить 
кругозор детей в изучении живопи-
си, скульптуры, музейных коллек-

ций, народного творчества.
Объединяются усилия и всех го-

сударственных библиотек региона 
для более широкого использова-
ния всего книжного фонда и мате-
риальной базы.

«Нам важно отработать такое 
серьёзное направление, как зна-
комство с литературным, научным, 
книжным наследием. Главное – в 
условиях стремительного развития 
информационных технологий под-
нять на другой уровень популяриза-
цию и продвижение в школьной сре-
де любви к родному языку, родной 
речи», – подчеркнул губернатор.

Ещё одно направление касает-
ся здорового образа жизни и здо-
ровьесбережения. Разработанный 
проект будет включать изучение воз-
растной физиологии и психологии, 
культуры питания и культуры тела, 
способствовать привитию навыков 
преодоления гиподинамии, основ 
вакцинопрофилактики и безопасно-
го образа жизни.

«Все обозначенные мною про-
екты межведомственные. Они по-
требуют серьёзной проработки и 
по содержанию, и по организации 
их воплощения в жизнь. Для этого 
нам необходима перестройка рас-
писания и учебных планов, рабо-
та в сотрудничестве организаторов 
образования, культуры, здравоохра-
нения, спорта. Такой масштабный 
проект, на мой взгляд, мог бы стар-
товать с января следующего года. 
Уже создана межведомственная ра-
бочая группа. Надо привлечь к соз-
данию и обсуждению этого проекта 
и школьников, и педагогов, и роди-
телей, и общественников. Програм-
ма всех пяти абонементов должна 
реализовываться нашими лучши-
ми специалистами с учётом совре-
менных интеллектуальных и мате-
риальных возможностей, нашего 
огромного регионального потенциа-
ла по всем обозначенным мною на-
правлениям», – подчеркнул Влади-
мир Якушев.

В завершение деловой части 
программы губернатор вручил по-
чётные ведомственные и област-
ные награды лучшим педагогам и 
поздравил всех учителей с началом 
нового учебного года.

«Образовательная среда посто-
янно меняется, стремится соответ-
ствовать вызовам времени. Вид-
ны и ощутимые   положительные 
результаты. К работе учреждений 
образования приковано огромное 
внимание всех, потому что имен-
но образовательная система фор-
мирует будущее нашего региона 
и страны»,– резюмировал Влади-
мир Якушев.

Пресс-служба губернатора 
Тюменской области

ШКОЛА: ГРАНИ РАЗВИТИЯ

Форум 
педагогов региона Если вы  не имеете возможности  свободно  распоряжаться  сво-

им   временем, то можете  получить государственные услуги с исполь-
зованием федеральной   государственной   информационной   системы  
"Единый портал государственных и муниципальных услуг” (gosuslugi.ru).

В настоящее время через портал государственных и муниципальных 
услуг  в миграционном пункте отделения МВД России по Казанскому рай-
ону предоставляются следующие услуги:    

–   выдача и замена  паспорта, удостоверяющего личность граждани-
на РФ на территории РФ; 

–   регистрация и снятие граждан РФ с регистрационного учёта по ме-
сту пребывания;

–   регистрация и снятие граждан РФ с регистрационного учёта по ме-
сту жительства.

Преимущества получения (предоставления) государственных 
услуг в  электронном виде:

1. Заявление может быть заполнено и направлено:
  в любое удобное время, независимо от времени суток, выходных и 

праздничных дней;
   с любого автоматизированного рабочего места (компьютера), име-

ющего доступ к сети Интернет.
2. Предоставление заявления установленной формы (на бумажном 

носителе) не требуется.
3. Проверка заполненных заявлений осуществляется в электронном 

виде, и в случае неправильности заполнения возвращается с подробны-
ми рекомендациями.

4. Возможность  обмена  сообщениями  через  «Личный кабинет» с 
сотрудниками ведомства, работающими с заявлением, в случае, если 
имеются вопросы.

5. При подаче заявлений в электронном виде гражданину достаточ-
но будет прийти в учреждение  всего один раз – для получения государ-
ственной услуги.

6. Гражданам, подавшим заявления на оказание государственных 
услуг в  электронном виде, при их получении обеспечивается приоритет-
ный порядок очного приёма.

7. Информирование гражданина о каждом этапе работы по его заяв-
лению через «Личный кабинет».

        Необходимо  понимать, что  заявление, поданное  в  электрон-
ном  виде, обладает  той же  юридической  силой  и  влечёт за собой 
такие же юридические последствия, что и заявление, поданное лично.

                                           Т. ВЯЗОВИКОВА,
инспектор отделения ГИБДД 

ГОСУСЛУГИ 

Это просто и удобно

В соответствии с графиком, утверждённым полномочным представи-
телем Президента РФ в Уральском федеральном округе, начальник де-
партамента лесного хозяйства по УФО Вячеслав Дробышев 11 сентября 
проведёт личный приём граждан в приёмной Президента России в УФО 
по адресу: г. Екатеринбург, набережная Рабочей молодёжи, д. 2. Время 
начала приёма – 15 часов.

Вопросам качества работы лесничеств, арендаторов лесных участков, 
борьбы с лесными пожарами, незаконными рубками и оборотом древе-
сины, организации  лесопатологического мониторинга и другим пробле-
мам всегда уделяется пристальное внимание. Поэтому каждый обосно-
ванный сигнал о нарушениях лесного законодательства сопровождает-
ся комплексом мер реагирования. В некоторых  обращениях граждане 
предлагают те или иные решения. Все они изучаются, по ним готовятся 
соответствующие ответы.    

Телефон для предварительной записи и справок: (343) 310-21-40. 
Адрес электронной почты для обращений граждан – deplesurfo@mail.ru

Пресс-служба департамента 
лесного хозяйства по Уральскому федеральному округу

АНОНС 

Проблемам лесного хозяйства – 
пристальное внимание
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ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Ю.М. Конев: 
«Интересно знать, 

как развивается  район»
(Окончание. Начало на 1 стр.)
Рабочий визит депутата  на-

чался с осмотра  предприятия 
переработки.  Жители наше-
го региона   полюбили вкусную 
и качественную продукцию ООО 
«Маяк-Продукт»: пельмени,   кот-
леты, биточки,  шашлык и многое 
другое. Недавно здесь  был  сде-

лан капитальный ремонт, появи-
лось  новое  оборудование. В на-
стоящее время небольшой по чис-
ленности коллектив этого пред-
приятия работает над расширени-
ем ассортимента. 

В день приезда депутата  пред-
приятие  работало не в полную 
силу: готовилось мясо, да  в  цехе 

упаковки  работали   женщины, ко-
торые фасовали пельмени.  Ю. М.  
Конев интересовался у В.Л. Таш-
ланова, как организована  работа 
по переработке мяса,   насколь-
ко продукция «Маяка»  пользует-
ся   спросом у жителей Казанско-
го района. 

  Далее гость побывал на  Шага-

ловской  мегаферме агрокомплекса 
«Маяк».  О том, как идут дела  по 
заготовке кормов, депутату расска-
зали  во время посещения  кормо-
площадки.   В хозяйстве сена заго-
товлено 2220 тонн, план выполнен 
на  100%.   52%  от запланирован-
ного  заготовлено сенажа: более 6 
тысяч тонн.

  Затем Ю.М. Коневу рассказа-
ли и показали, как на мегаферме 
ухаживают за животными, как доят 
и лечат их, как  с помощью робо-
тов осуществляется уход за молоч-
ным стадом.  Депутат познакомил-
ся с И.В. Закржевской, старшим 
ветеринарным   врачом   молочно-
товарного комплекса. По мнению 
Владимира Леонидовича Ташла-
нова, такие кадры, как Ирина Вла-
димировна, составляют костяк кол-
лектива агрокомплекса. Кстати го-
воря, И.В. Закржевская, коренная 
омичка, приехала в село и осталась 
здесь  работать.

Затем депутат  побывал в те-
лятниках, где содержится молод-
няк КРС.  Здесь – царство телятни-
цы Н.В. Низковских. Наталья Вита-
льевна рассказала гостям, что она 
ухаживает за четвероногими питом-
цами. Когда тёлочки вырастут, то 
пополнят молочное стадо. Бычков 
агрокомплекс продаёт населению.  

Ю.М. Конев встретился  с Н.А. 
Лукаш, заместителем директора 
агрокомплекса по животноводству. 
Он задал Наталье Алексеевне  не-
сколько вопросов, связанных с раз-
витием животноводства в «Маяке». 
Сейчас на предприятии  строит-
ся ещё один  телятник, в котором в 
комфортных условиях будут содер-
жаться   около 300 телят.  Ведутся 
начальные работы – строительство 
фундамента.

Юрий Михайлович не упустил 
возможности  побывать на полях   
отделения «Маяк-Гагарье», где в 
тот день  убирали   пшеницу.  Го-
стей встретили В.А. Гейст, испол-
нительный директор отделения 
«Маяк-Гагарье», и А.С. Пелымский, 
главный агроном ЗАО «АК «Маяк».   
Как сообщил главный агроном, на-
чат обмолот зерновых и зернобобо-
вых культур. Урожайность хорошая: 
чуть более  25 центнеров  с гектара. 
Интересовался Ю.М. Конев зара-
ботной платой механизаторов и во-
дителей во время уборочной стра-
ды. А.С. Пелымский ответил, что в 
уборку лучшие комбайнёры получа-
ют до 5 тысяч рублей в день, води-
тели – до 4 тысяч. 

– Техники, разумеется,  хвата-
ет, – сказал Александр Пелымский. 
– Уборка в хозяйстве идёт по плану.

Владимир Леонидович Ташла-
нов  не скрывал своей радости по 
поводу того, какой уродилась пше-
ница.  Взяв пшеничный колос в руки, 
он сказал: «Хороший нынче будет 
хлеб, если погода не подведёт!»

В заключение Юрий Михайло-
вич Конев поделился своими впе-
чатлениями о поездке. 

–  Сегодня я увидел, что «Маяк» 
не стоит на месте, а продолжает 
развиваться,  – сказал Юрий  Ми-
хайлович. –   Здесь работает пре-
красный коллектив, которому не-
безразлично, что будет дальше.  
Я вижу заинтересованность в ре-
зультате своей работы животно-
водов, растениеводов, всех пред-
ставителей сельскохозяйственной 
отрасли.  И, что особенно радует,  
коллектив здесь достаточно моло-
дой. Без сомнения,  Владимир Ле-
онидович Ташланов умеет подби-
рать кадры. Люди едут работать в 
«Маяк» из городов. А это значит, 
что здесь  слова не расходятся с  
делом.  «Работает»  социальный 
пакет,  предоставляется  жильё, 
выплачивается хорошая   зара-
ботная плата. 

Генеральный директор агро-
комплекса «Маяк» В.Л. Ташланов 
делает упор на трудолюбивых и 
компетентных людей, ценит тех, 
кто душой болеет за дело, поэто-
му и результат налицо.

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Благодаря индивидуальным  
предпринимателя, открывшим 
службу такси, жители района мо-
гут совершить поездку в област-
ной центр и обратно по принципу 
«от крыльца  – до  крыльца». Нуж-
но только позвонить диспетчеру, и  
машина заберёт вас  у родных во-
рот и доставит к подъезду дома, ко-
торый вы укажете.

Всё бы хорошо, но случают-
ся негативные нюансы. К примеру, 
доставляет немало неудобств пе-
ревозка собак в салоне маршрут-
ки. Владельцы  лохматых дружков 
почему-то решили уровнять права 
человека и собаки. Хозяева заводят 
или заносят на руках животных без 
намордника, позволяют им разгули-
вать  по салону  такси. Собаки  бес-
покоят  пассажиров, облизывают им 
одежду, бьют  их хвостом,  чихают 
на них, лают в ночное  время. А  в 
такси нередко едут маленькие дети, 
пожилые и больные люди, страда-
ющие аллергией на шерсть и запа-
хи животных.

На замечания хозяева собак от-
вечают всякой несуразицей  вроде: 
«Ой, она у меня такая ласковая и ку-
сается не больно», «Да у моей соба-
ки противоаллергическая шерсть». 
Бывает, грубят: «Не нравится – езди 
в автобусе».

В правилах перевозки собак, 
утверждённых  постановлением 
правительства РФ от 14.02.2009 г. 
№112, говорится: «Допускается 
провоз в легковых такси собак 
в намордниках при наличии по-
водков и подстилок, мелких жи-
вотных и птиц в клетках с глухим 
дном (корзинах, коробах, контей-
нерах и др.), если это не мешает 
водителю управлять легковым 
такси и пользоваться зеркалами 
заднего вида».  

А ещё уточняется, что  на зве-
рей, перевозимых без контейне-
ра, должен приобретаться отдель-
ный билет – детский.  Животное 
должно размещаться на соседнем 
с владельцем посадочном  месте, 
быть в наморднике  и  с ошейни-
ком. Владелец  должен ограничить 
движение животного по салону, ис-
ключить его  физический контакт с 
пассажирами, а также обеспечить 
санитарно-гигиенический режим в 
салоне. Не допускается перевозка 
животных, если они могут угрожать 
здоровью пассажиров и сотрудни-
ков  службы перевозчика. Могут от-
казать  в перевозке животного, если 
оно мокрое, с длинной шерстью, а 
также если на улице дождь или сля-
коть и т.п. Для маршрутки, где сво-
бодного пространства значительно 
меньше, чем в автобусе, эти прави-
ла выполнять вдвойне необходимо.

 С нынешнего года перевоз-
ка собак в общественном транс-
порте разрешена без предостав-
ления ветеринарного свидетель-
ства, поэтому установить безопас-
ность попутчика-животного невоз-
можно, а потому  совместная по-
ездка со зверями – это риск  за-
разиться чем-нибудь или быть уку-
шенным, если на  животное не на-
дет намордник.  У собаки ведь ро-
довые корни волчьи, значит,  она 
всё-таки зверь.

Пассажиры, имеющие  нормаль-
ное обоняние, чувствуют запах жи-
вотного, особенно псов, так что ехать 
в таких условиях  крайне неприятно.

Относиться  к животным по-
доброму, конечно, необходимо, но 
позволять им причинять вред окру-
жающим нельзя. А перевозчикам 
надо хотя бы  предупреждать тех, 
кто делает заявки на  такси, о том, 
что в салоне  будут  четвероногие.

В. ОРЛЕКОВСКИЙ
с. Казанское

ИЗ ПИСЕМ В РЕДАКЦИЮ

Собака – 
друг, 

но всё же 

Депутат областной Думы Ю.М. Конев беседует 
с заместителем директора агрокомплекса «Маяк» 

по животноводству Н.А. Лукаш

Телятница Н. Низковских 
охотно общалась с гостями

В цехе перерабатывающего предприятия «Маяк-Продукт» Т.А. Богданова, Ю.М. Конев и 
В.Л. Ташланов  обсудили вопросы качества сырья и рынка сбыта

В телятнике Шагаловской мегафермы депутату рассказали, как здесь заботяться о молодняке, 
как стараются вырастить его здоровым
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Для каждого без исключения ре-
бёнка поступление в первый класс  
– это стресс. Любые перемены ма-
лышам даются нелегко. После без-
заботной жизни новоиспечённому 
школьнику  приходится срочно ме-
нять свои привычки и приспосабли-
ваться к новому  режиму дня. Пер-
воклассник не всегда чётко осозна-
ёт свой новый статус, но  гордит-
ся своим взрослением. У ребёнка  
формируется  внутренняя позиция 
школьника, и родителям важно по-
мочь ему адаптироваться в новых 
условиях. 

Хотелось бы дать  несколько со-
ветов родителям первоклассников.

Проявляйте максимум внима-
ния к рассказам ребёнка о школе. 
Даже если что-то вам кажется со-
всем не существенным, например,  
рассказ о пенале соседа по парте, 
не стоит прерывать ребёнка фра-
зами типа: «Это всё глупости» или 
«Ну это не важно. А вот что вы учи-
ли?».  Для вас, может быть, это и 
чепуха, а для первоклашки – волну-
ющие эпизоды новой жизни. Если 
ребёнок видит вашу заинтересо-
ванность  к его делам и чувствует 
поддержку, он активно вольётся в 
школьный круговорот. Вниматель-
но выслушав ребёнка, вы сможе-
те ясно представить картину про-
исходящего в классе. 

Постоянный контакт и сотрудни-
чество с учителем поможет сформи-
ровать положительное отношение 
к учёбе и упростит период адапта-
ции учащегося. Для многих перво-
клашек первая учительница стано-
вится «второй мамой». Её автори-
тет  растёт с каждым днём. Родите-

СОВЕТУЕТ СПЕЦИАЛИСТ

Как помочь ребёнку 
освоиться в школе

лям  важно поддержать эту «влю-
блённость», сформировать уважи-
тельное отношение к педагогу. 

Отдав ребёнка в школу, не стоит 
во всём полагаться только лишь на 
учителя. Положительных результа-
тов в учёбе и воспитании можно до-
биться лишь в тесном сотрудниче-
стве родителей и педагогов. Прояв-
ляйте активность, предлагайте учи-
тельнице  свою помощь. Замечено, 
что в классе, где родители не без-
различны к жизни своих чад, меж-
ду детьми устанавливаются более 
тесные и тёплые взаимоотношения. 

 Ни в коем случае не допускай-
те  обсуждения и  критики учите-
лей, школы и учебной программы 
при ребёнке! Неуважительные вы-

сказывания в адрес учителя или 
системы разрушат доверие ре-
бёнка к школе и нарушат процесс 
адаптации. Если лично у вас есть 
вопросы или  претензии к педаго-
гу, поговорите с ним один на один, 
вдали от детских ушей.  При этом 
стоит помнить, что  школа – это 
отлаженная система, и учитель не 
вправе отступать от требований и 
стандартов. 

Спокойно относитесь к школь-
ным заботам. Это поможет перво-
клашке осознать, что не стоит бо-
яться школы. Вы ведь его не на 
войну отправляете! Паниковать по 
поводу объёмного домашнего за-
дания или его отсутствия не стоит. 
Относитесь к требованиям учите-

ля  как к необходимости и учени-
ка к этому приучите. И никогда не 
торопитесь! Спешка не приводит к 
хорошим результатам. 

Если ребёнок не посещал дет-
ский сад, ему будет сложнее при-
нять тот факт, что внимание взрос-
лых делится между многими деть-
ми.  Поощряйте детскую общитель-
ность, радуйтесь  новым знаком-
ствам своего чада. Поговорите с 
ребёнком  о правилах общения со 
сверстниками, научите его делить-
ся, приглашайте одноклассников  к 
себе домой. Общение родителей 
между собой послужит положитель-
ным примером для детворы.   

К новому распорядку дня  стоит 
приучать ребёнка ещё до начала 
учебного периода. Для 6 – 7-летне-
го ученика школьная нагрузка рав-
ноценна  полному рабочему дню 
взрослого человека. Поэтому не-
обходимо щадить здоровье перво-
классника и контролировать, чтобы 
часы умственного труда чередова-
лись с полноценным отдыхом. 

Не стоит беспокоиться о школь-
ных  отметках, тем более что в пер-
вом классе поощрение оценками 
не приветствуется. Школьные успе-
хи важны, но это не должно стать 
смыслом  жизни. Спрашивайте уче-
ника не о том, сколько «пятёрок» 
или «солнышек» он получил, а чему 
он научился, о чём узнал на уроке. 
И не старайтесь перегнать школь-
ную программу, чтобы у ребёнка не 
пропал интерес и желание учиться.  
Период адаптации первоклассников 
длится от месяца до полугода. По-
старайтесь быть внимательными и 
чуткими помощниками вашему ре-
бёнку.  В  дальнейшем это избавит 
вас от множества неприятностей и 
разочарований. 

  И. БАРАБАНЩИКОВА, 
психолог  комплексного  

центра социального 
обслуживания населения 

Фото взято на сайте 
yandex.ru.imagez  

На территории Российской Фе-
дерации  в 2017 году сложилась не-
благоприятная ситуация по ноду-
лярному дерматиту КРС. Послед-
ние вспышки болезни выявлены в 
Саратовской, Оренбургской и Вол-
гоградской областях. В связи с этим 
существует угроза дальнейшего 
распространения этого заболева-
ния по территории страны, что мо-
жет привести к серьёзным негатив-
ным социально-экономическим по-
следствиям.

Нодулярный дерматит крупно-
го рогатого скота (заразный узел-
ковый дерматит, кожная бугорчат-
ка, узелковая экзантема) – зараз-
ная инфекционная болезнь, харак-
теризующаяся повторяющейся ли-
хорадкой, поражением лимфатиче-
ской системы, отёками подкожной 
клетчатки и внутренних органов, 
образованием кожных узлов (бу-
горков), поражением глаз и слизи-
стых оболочек органов дыхания и 
пищеварения.

Болезнь наносит значительный 
экономический ущерб, так как вы-
зывает снижение удоя молока, вре-
менную или постоянную стериль-
ность быков-производителей, по-
вреждение шкуры, а также гибель 
больных животных, хотя леталь-
ность не превышает 10%.

И с т о ч н и к о м  в и р у с а  я в -
ляются больные и  животные-
вирусоносители в скрытом перио-
де заболевания и после  перене-
сения болезни.  Нодулярный дер-
матит передаётся в основном кро-
вососущими насекомыми, комара-
ми, москитами и мухами.  В окру-
жающую среду  вирус попадает с 
отторгаемыми кусочками поражён-
ной кожи, молоком, спермой, слю-
ной и кровью.

Инкубационный период длит-
ся  от 3 до 30 дней, чаще 7 – 10 
дней. При острой форме в началь-
ной стадии болезни после повыше-
ния температуры тела до 40°С у жи-
вотного происходит снижение ап-

петита,  начинается слезотечение, 
серозно-слизистые выделения из 
носа. Через 48 часов на коже шеи, 
груди, живота, паха, конечностей, 
головы, вымени появляются плот-
ные круглые или несколько вытяну-
тые узелки. Если же процесс ослож-
нился, то образуются язвы. У боль-
ных стельных коров регистрируются 
аборты, а у быков-производителей 
– временная импотенция и беспло-
дие. Молоко  от больных коров при-
нимает розовый оттенок, сдаивает-
ся тяжело, при нагревании приобре-
тает гелеобразный вид.

Специфические методы лече-
ния данного заболевания не раз-
работаны. На ранее благополуч-
ных административных террито-
риях РФ рекомендовано подвер-
гать больных животных вынужден-
ному убою.

Наиболее эффективным мето-
дом профилактики является преду-
преждение заноса возбудителя.  
Для профилактики и недопущения 

данного заболевания в наш район 
все граждане, имеющие на своих 
подворьях сельскохозяйственных 
животных, должны быть предель-
но бдительными и выполнять сле-
дующие правила: 

– извещать органы государ-
ственного ветеринарного надзора 
и органы местного самоуправле-
ния о вновь приобретённых живот-
ных, полученном приплоде, об убое 
и продаже; 

– предоставлять ветеринарным 
специалистам по их требованию жи-
вотных для осуществления диагно-
стических исследований и проведе-
ния  вакцинации; 

– извещать ветеринарных спе-
циалистов о случае внезапного па-
дежа или одновременного заболе-
вания нескольких животных;

– регулярно проводить обработ-
ку животных и стойл препаратами от 
кровососущих насекомых. 

В случаях обнаружения клини-
ческих признаков нодулярного дер-
матита у крупного рогатого скота не-
обходимо немедленно информиро-
вать об этом государственную вете-
ринарную службу района.

Е. КОМОГОРОВ,
заведующий лабораторией  

Казанского  ветцентра                    

БЕЗОПАСНОСТЬ

Что такое 
нодулярный дерматит

Старец иеромонах Порфирий го-
ворит, что воспитание детей начи-
нается с момента их зачатия. Плод 
в материнской утробе всё слышит 
и чувствует. Когда мать испытывает  
печаль, боль, страх, беспокойство 
– то же самое переживает и дитя. 
Если мать не хочет этого ребёнка, не 
любит его, он всё это чувствует, его 
маленькая душа получает травмы. 
И совсем иначе, когда мать радует-
ся, любит ещё не родившегося ма-
лыша.  Ему передаются эти святые 
чувства каким-то   таинственным об-
разом. Поэтому мать должна любить 
своё дитя и чаще ходить в храм, ис-
поведоваться и причащаться, читать 
Евангелие и псалмы, стараться жить 
праведно. Это  ей самой  принесёт 
пользу, а также она духовно трудит-
ся ради будущего ребёнка.

 Другой старец Паисий Святогорец 
советует родителям вести правиль-
ную духовную жизнь, чтобы их дети 
шли по Божьему пути. Иногда родите-
ли, посещающие храм, стараются хо-
рошо воспитать детей не ради спасе-
ния их души, а потому, что хотят иметь 
приличных детей, чтобы люди не мог-
ли отозваться  об их семье плохо.

Задача родителей не в том, что-
бы водить детей в храм насильно, а 
в том, чтобы научить любить Цер-
ковь.  Матери нужно учить своих де-
тей молиться  с самого раннего воз-
раста. По молитвам малышей мо-
гут совершаться чудеса, ведь они  
невинны и безгрешны, поэтому Го-
сподь слышит их чистую молитву 
и посылает им то, что они просят.

 Когда дети пойдут в школу, их 
можно понемногу приучать читать 
религиозную литературу. Если   дети  
будут жить благочестиво , то они и в 
этой жизни  будут счастливы.

Однако сейчас и молодые, и ста-
рые гонятся за лёгкой жизнью, стре-
мятся иметь много денег,  не рабо-
тая. Некоторые студенты хотели бы 
успешно сдавать экзамены, не гото-
вясь к ним, и получать дипломы, не 
выходя из ресторана. Часто молодые 
люди, говорит святой  Паисий, просят 
меня: «Помолись, чтобы я поступил в 
университет». Но к экзаменам они не 
хотят готовиться, мол, зачем, им  ведь 
Бог поможет. Получается, что Господь 
должен благословить их лень. Тако-
го не бывает. Бог помогает тогда, ког-
да человек старается, прикладыва-
ет максимум усилий.  Только трудом 
и молитвой достигаются все блага.

Православные даты сентября
8 сентября – Владимирской 

иконы Божьей Матери и мучеников 
Андриана и Наталии, хранителей 
семейного очага.

14 сентября – церковное но-
волетие.

21 сентября – Рождество Пре-
святой Богородицы.

27 сентября – Воздвижение 
Креста Господня.

30 сентября – мучениц Веры, 
Надежды, Любови и их матери Со-
фии.

В. БУЛЬБА, 
прихожанка храма Николая 
Чудотворца в с. Казанском

ПРАВОСЛАВНЫЙ 
КАЛЕНДАРЬ

Добрый  
пример 

родителей

На первоклассника сразу сваливается столько забот!


